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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（1月10日 第28回）新年交礼会（リアン）〈RAC合同〉     担当：親睦活動/SAA/新世代奉仕 

２０１３年 １月１０日 

第２５号 （通算２１３２号） 

第26回（通算2250回）報告  

日時：2012年12月27日 12：30～13：36 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳  

プログラム：年次総会（36分例会） 

担当：三役 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会  委員長 大西 信也 

四つのテスト：社会奉仕委員会 委員長 五十嵐 桂一 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一） 

幹事報告（沼田 常好 幹事） 

理事会決定事項の報告 

①地区推進の会員増強のための「サクセス・ジャ

パン（ＳＡＫＵＪＩ）作戦」加入します。国際

ロータリーで2015年6月末までに「2012年-13

年度比+3％」の目標を掲げるなかでの地区対応に

呼応するものです。紹介状は自クラブではなく他

クラブ宛てで、謂わば「まず他人のために、やが

て自分のクラブにも帰ってくる」というロータ

リーの精神に基づき、全日本で達成しようとする

新しい試みです。                                                                                           

～ １月はロータリー理解推進月間 ～  

 今年も残り5日となり、本日は「年次総会」い

わゆる36分例会です。まず、前回例会の「クリス

マス家族会」では会員はじめご家族の皆さんとと

もに楽しい一時を過ごす事ができたことに感謝し

ます。クリスマス家族会を企画していただきまし

た親睦活動委員会を始め、SAA・プログラム委員

会メンバー、そして各関係者の皆さん、ありがと

うございました。そしてお疲れ様でした。 

 さて、我々の年度も半年が過ぎました。至らな

い点も多くあったかと思いますが、残りの半年も

沼田幹事、高橋都副会長、理事、委員長と力を合

わせて頑張っていきたいと考えておりますので宜

しくお願い致します。そして本日は今年最後の例

会となりますが、皆様にとりまして、来年も幸せ

な良い年でありますことをお祈り申し上げまして

挨拶と致します。 

本日のお客様 

札幌ＲＣ 北海道空港株式会社                    

代表取締役社長 山本邦彦 様 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 委員長 佐藤 晴一 

①20日の「クリスマス家族会」に多数の景品をご

提供いただきありがとうございました。ビンゴ

カードの売上益金85,000円は千歳市奨学基金へ

全額寄付いたします。                                                             

②1月10日の新年交礼会は18時30分から「リア

ン」にて開催します。千歳で活躍中のギタリスト

竹形貴之さんの演奏と各クラブから一言ずついた

だき、親睦を図る新年交礼会にしたいと思いま

す。皆様のご出席をお待ちしております。 

②1月10日開催の新年交礼会に和服をお持ちの方

は和服で出席をお願いします。                                    

③同じく1月10日に新会員 伊藤 一三（いとう か

ずみ）さんの入会式を行います。                                      

④クリスマス家族会（12/20実施）でのビンゴ

カード売上益金85,000円（@500円×170枚）

を千歳市奨学基金へ寄付します。1月10日の新年

交礼会に於いて市側へ贈呈の予定です。 

年次総会開催 

次々年度会長＝会長ノミニー指名について   

《千歳ロータリークラブ細則第４条第１節》 

議長＝会長《千歳ロータリークラブ細則第３条第１節》 

◇議長 村田 研一  

 千歳RC細則第３条第３節から会員総数3分の1

をもって年次総会は有効に成立します。         

◇会長ノミニー指名委員会 副委員長 金沢 明法 

 千歳RC細則第２条第１項及び第２項

に規定により、次々年度会長ノミニーの

選任につきましては、千歳RC指名委員

会内規により次年度幹事の大澤副幹事を

幹事役として瀧澤委員長、金澤副委員

長、中山・佐々木（金）・佐藤（晴）・加藤

（正）各会員の７名で構成する指名委員会により

ノミニー選考を行いました。委員会を２回、その

他数回の会合を持ち、幹事経験者でもあり、いち

ばん適格な方であります「藤本敏廣会員」を次々

年度会長に指名させていただくこととなりまし

た。あわせて次々年度幹事（次年度副幹事）とし

て五十嵐桂一会員を推薦させていただきます。 

http://www.chitose-rc.jp/2013/12/15516/img_0011-28/
http://www.chitose-rc.jp/2013/12/15535/img_0027-32/
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出席率 

今回：68.6％（12月27日＝35／51、実数） 

確定：86.3％（12月13日＝44／51,うちMu 0名） 

ニコニコBOX 

①山本邦彦様 お陰様で国際線旅客ターミナルビルご利用客

が100万人を突破しました。皆様に感謝いたします。 ②

村田研一会長 我々の年度も半年が過ぎました。至らない点

もたくさんあったことと思いますが、残りの半年も頑張っ

ていきたいと思いますので宜しくお願い致します。 ③沼

田常好幹事 2012～13年度も半年が過ぎました。ありがと

うございます。来年も宜しくお願いします。 ④藤井雅一

会員 忘年会・クリスマスともに無事終了。今年はありがと

うございました。来年も宜しくお願いします。⑤佐々木昭

会員 ㋐前回のクリスマス家族会が「大変楽しかった」と孫

に言われました。㋑衆議院議員選挙、無事終わらさせてい

ただき、ありがとうございます。 ⑥佐藤晴一会員 クリス

マス家族会へのご協力ありがとうございました。 ⑦五十

嵐桂一会員 引き続き、公認をいただきました。 ⑧酒井宏

会員 今月6日から、はらいかわ整骨院に通院し、満身創痍

をスパイラルテープで改善されました。私には効果大で

す。 ⑨金沢明法会員 先日、千歳民報さんにガス燈の記事

を掲載していただきました。 ぜひ一度、「灯りの原点」で

ある“はんなり”としたガス燈の炎を見に来てください。

なお、ご用命ございましたら「金沢価格」にてご相談承り

ます。 ⑩佐々木金治郎PC 12月21日の千歳民報第1面に

丸駒の露天風呂再開の記事が掲載されました。支笏湖の自

然の中に生かされている丸駒です。来年も宜しくお願いし

ます。 ⑪田中敬二会員 さっしん千歳ひまわり会が千歳市

奨学基金へ10万円を寄付した記事が、25日の千歳民報さ

んに載りました。 ⑫川端清エレクト 次年度に向けて、理

事・役員さんのお願いをしております。多難な時期、よろ

しく協力お願いします。 ⑬藤本敏廣会員 会長ノミニーに

指名されました。皆様のご協力をよろしくお願いします。 

藤本 敏廣 会長ノミニー 挨拶  

 次々年度の会長としてノミニーされ

ました藤本でございます。瀧澤指名委

員長はじめ皆様から推挙されお受けす

ることになりました。お世話になって

いるロータリー、そして会員の皆様へ

の恩返しの思いで精一杯努めてまいり

ます。皆様方のご支援、ご協力をよろしくお願い

します。 

 12月27日、ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳の

例会場において、村田会長はじめ理事８名が出席し

て第13回理事会を開催しました。 

◆審議事項                                                                                   

⑴ 今村ＩＭ実行委員長より、第25回ＩＭのテーマ

『今、ロータリーに求められる価値観について』

（地区カウンセラー/ＰＧ 塚原房樹氏（札幌

東））、スケジュール、クラブＰＲタイムなどにつ

いて報告。                                                                                    

⑵ 1/10実施の「新年交礼会」は、駒澤千歳市副市

長が出席、クリスマス家族会での益金８万５千円を

千歳市奨学基金に寄付する。                                                        

⑶ 地区推進の会員増強のための「サクセス・ジャ

パン（ＳＡＫＵＪＩ）作戦」加入の３件について審

議、了承されました。（註：サクジ＝ＲＩ会長 田

中作次から命名） 

◆報告事項                                                                                                    

⑴ 新年交礼会（1/10）では、和服例会とし多くの

会員が和服着用を要請、余興はクラシックギター奏

者 竹形氏による演奏、新入会員 伊藤一三氏の入会

式。                                                                                                               

⑵ １・２月のプログラムについて                                                                                      

⑶ 会員増強については、会員の掘り起こしのため

の積極的な活動、勧誘のための方策について。報告

がありました。 

１・２月プログラム        

1/  3  繁忙休会（正月） 

1/10  新年交礼会(RAC合同)（リアン）                                          

      担当：親睦/SAA/新世代・RA各委員会 

1/17  通常例会                   担当：会員増強委員会 

1/24  夜間例会（ＡＮＡ）                       

      担当：親睦活動委員会    （RAC定例会） 

1/31  通常例会                             

    担当：職業奉仕委員会     （理事会） 
2/  7  通常例会～「千歳市長卓話」              担当：幹事 

本日のニコニコ集計13名 合計 33,000 円  

会長エレクト挨拶 

 私、川端が齋藤博徳副会長そして大澤

雅松幹事とともに次年度、千歳RCの運

営を担うこととなりました。これから一

年間の活動方針、理事、各委員会運営、

事業内容、地区また各クラブとの関わり

等々の難問を出来るだけ早く処理をし次年度に備

えるつもりでおります。 

 特に理事・委員会委員長については、なるべく

皆様の同意を得て配置を考えておりますが、会員

の数も決まっており、意に沿わない場合でもベテ

ランの皆様ですので、その部署に必要が生じた場

合、快く承諾をお願いいたします。 

 運営は素人に近い私たちです。皆様のご支援、

ご指導がなければ会は成り立って行きません。会

員一人ひとりの努力が会を成熟させてより良い千

歳ロータリークラブが出来上がると思います。ど

うかよろしくお願い申し上げます。 

 

（次年度理事に関しては会長ノミニー選考の遅れ

から1月17日の通常例会で発表の予定） 

第１３回理事会を開催 

ＩＭ第２回実行委員会開催 

 12月27日（木）ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳にお

いて例会終了後、「第25回第7グループ都市連合協議会(Ｉ

Ｍ)」開催に伴い関係者11名が出席して行われました。 

 第2回実行委員会は、今村ＩＭ実行委員長より、⑴ 基調

講演のテーマを『今、ロータリーに求める価値観とは何

か』とし、地区カウンセラー 塚原房樹ＰＧ（札幌東）を講

師と決定。⑵ 当日のスケジュール。⑶役割分担について報

告され、各委員等から了解されました。続いて、顧問の佐

藤秀雄ＰＧよりテーマに関連して、塚原ＰＧは「ロータ

リーにおける『高潔性～誠実・信頼・善意・正直・公平・

寛容・友情』」などについて講演があると説明があり、

佐々木ガバナー補佐からは「ＩＭを勉強の場と位置付けす

る」と方針が示され、あわせて補足説明がありました。最

後、村田会長より、「千歳ＲＣとしては成功させなければ

ならず、会員が総力を挙げて取り組む環境を整えたい」と

の挨拶がありました。     

http://www.chitose-rc.jp/2013/12/15535/img_0030-30/
http://www.chitose-rc.jp/2013/12/15540/img_0039-19/

